



Pièces	9 Pièces
Référence	84320837
Prix	1 570 000 €

Noisy le Roi

Maison à vendre (78590)

A noisy-le-roi, dans un beau domaine privé recherché et gardienné, barnes yvelines vous présente en exclusivité une maison de 260 m² hab, (222 m² carrez) en parfait état (rénovation en 2024) édifié sur un terrain arboré de 2 493 m² (possibilité d'une piscine, permis récent accordé). Sa construction date de 1972. Diagnostics énergétiques C et C. La maison se compose au rez-de-chaussé d'une entré, d'une grande triple réception prolongé par une cuisine ouverte, d'un bureau, d'une buanderie et de toilettes. A l'étage, un palier dessert une suite parentale incluant une chambre, un bureau, un ...

In noisy-le-roi, in a lovely, sought-after private estate with security, barnes yvelines has the exclusive listing of a 220m² (2,368 sq ft) (under the carrez law) house in perfect condition (renovated in 2024) built on a 2,493m² (26,834 sq ft) tree-filled plot (planning permission recently granted for a swimming pool). It was built in 1972. Energy ratings C and C. On the ground floor, the house features a hall, a large triple-sized reception room extending into an open-plan kitchen, an office, a laundry room and a toilet. Upstairs, a landing leads to a master suite with a bedroom, a study, a ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

